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Cúmpleme poner en su conocimiento la petición de la
Diputada señora NATHALIE CASTILLO ROJAS, quien, en uso de la facultad que
le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del
Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha
requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a
esta Cámara sobre los motivos que justificarían la decisión de eliminar el 4° turno
de movilización del hospital de Ovalle.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario accidental de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE SALUD
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         01 de abril de 2025 

 

DE : NATHALIE CASTILLO ROJAS, DIPUTADA DE LA   

  REPUBLICA     

A  :  SEÑORA XIMENA AGUILERA, MINISTRA DE SALUD. 

CC. : SEÑOR, ERNESTO JORQUERA, DIRECTOR REGIONAL 

 SERVICIO DE SALUD, REGION DE COQUIMBO 

 

 De mi consideración: 

 Según lo dispuesto en los artículos 9° de la Ley Orgánica 

Constitucional del Congreso Nacional y 308 del Reglamento de la Cámara 

de Diputadas y Diputados y de acuerdo a la inquietud que manifiestan a 

esta diputación, las funcionarias y funcionarios de la salud del hospital de 

Ovalle, queremos manifestar nuestra profunda preocupación ante la 

decisión de eliminar el 4° turno de movilización del hospital de Ovalle, 

una medida que impactaría gravemente en la calidad de atención de los 

habitantes de nuestra comunidad. 

 Que, a juicio de esta diputada, su eliminación generaría mayores 

riesgos para la salud pública y aumentaría la congestión sobre otros 

establecimientos cercanos que también enfrentan limitaciones, por lo cual 

solicitó a usted, tenga a bien, se informe cual sería el o los motivos de 

su eliminación. 

 Sin otro particular, se despide atentamente, 

 

 

NATHALIE CASTILLO ROJAS 
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